
COMUNE DI CESENA 
 

 ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
 

 QUARTIERE n. 9 - "AL MARE" 
 
 

VERBALE N. 4 - ANNO 2015 
 
 

Il giorno 3 GIUGNO alle ore 20.45 nella sede del quartiere in Cesena, via prov.le Sala, 
1249, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda 
convocazione, il 
 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
 

Dall'appello nominale risultano presenti i Signori: 
 
Presenti       Cognome e nome dei consiglieri        Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 
 
P AMBROSINI ATHOS P DALL’ARA NICOLETTA 
AG ANGELI ROBERTA AG FIORI MARTINA 
AG BENZI ENRICO AG RICCIARDI RAFFAELLA 
AG BOCCHINI MASSIMO AG RIVA GIOVANNI 
P BONI GUERRINO P ZIGNANI PARIDE 
P CANTONI LUCIANO   
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 05 consiglieri su 11 assegnati al 
Consiglio, il presidente Nicoletta Dall’Ara dichiara aperta la seduta  
 



ODG 
1. approvazione verbale seduta precedente, 
2. comunicazioni  presidente, 
3. manifestazione luglio nel parco,  
4. rinnovo autorizzazioni utilizzo locali: parere; 
5. iniziative anno 2015: aggiornamento; 
6. via prov.le Sala; 
7. varie dai coordinatori,  
8. varie ed eventuali. 
 
 
PRIMO PUNTO 
Il verbale della seduta precedente è approvato. 
 
 
SECONDO PUNTO 
Il presidente prende la parola per comunicare che è pervenuta la raccolta di firme dei 
residenti di via Vanzie a Macerone che evidenziano la pericolosità del tratto richiedendo 
un dosso. I consiglieri prendono atto della comunicazione scritta e invitano gli uffici 
competenti a fare le verifiche opportune per trovare una soluzione al problema.  
(Segue lettera PGN 73378/454) 
 
Il presidente comunica che al quartiere è stato assegnato il fondo per l'anno 2015 
quantificato in € 7.135,00, il residuo dell'anno 2014 ammonta ad € 404,41 per cui la 
disponibilità totale per l'anno 2015 è pari ad € 7.539,41. 
Comunica inoltre che € 700,00 sono stati già utilizzati per il corso di allenamento alla 
memoria a Capannaguzzo e Ruffio. 
 
Il presidente comunica che la sede di quartiere sarà chiusa nel periodo estivo nei mesi di 
giugno, luglio e agosto.  
 
 
TERZO PUNTO 
ll presidente comunica di aver inviato alla Banca di Cesena, filiale di Ponte Pietra, la 
richiesta di un contributo per la realizzazione di Sere d'estate. 
E’ stato definito il programma per l'iniziativa di Sere d'estate che si realizzerà con il 
comitato Q12. 
Programma serate:  
- mercoledì 8 luglio: film “La teoria del tutto”, 
- venerdì 10 luglio: commedia dialettale con la Compagnia de Bosch,  
- sabato 11 luglio: spettacolo di Roberto Mercadini, a seguire concerto rock della band 
locale I marangones, 
- domenica 12 luglio: dalle ore 19,30 il quartiere offre piadina e prosciutto più bibita per 
200 partecipanti. La spesa come da preventivo è di € 800,00. I buoni che danno diritto ad 
una piadina farcita più bibita saranno distribuiti la sera stessa alle persone che si 
presenteranno alla festa che si concluderà con la commedia dialettale della Compagnia 
dla broza.  
Per tutta l'iniziativa si prevede una spesa di € 3.000,00.   
 
 
QUARTO PUNTO 
Con riferimento al rinnovo delle autorizzazioni per l'utilizzo dei locali del quartiere si fa 
presente che i locali siti al piano interrato della sede necessitano di manutenzione. Il forte 
odore di muffa che arriva al piano superiore fa decisamente pensare che i locali non siano 



idonei all'uso che attualmente le associazioni presenti ne fanno. Si invita pertanto l' 
amministrazione comunale  ad effettuare un'opera di manutenzione e ripristino dei locali. 
 
 
QUINTO PUNTO 
Il presidente comunica che le attività in programma per i prossimi mesi sono:  
- “Pedalata di quartiere” e “Puliamo il mondo” a settembre,  
- “Laboratorio benessere” con Amici di casa insieme a ottobre-novembre,  
- “Corso della memoria a Macerone” a novembre-dicembre,  
- “Rassegna cinematografica” a ottobre-dicembre,  
- “Prepariamo il natale” e “Festa di natale” nel mese di dicembre. 
 
 
SESTO PUNTO 
si rinnova la preoccupazione di via Prov.le Sala e si chiede alla provincia di intervenire per 
il ripristino della carreggiata nei punti in cui la banchina è praticamente inesistente. 
 
 
SETTIMO PUNTO 
Il consigliere Athos Ambrosini comunica che la riunione  per la raccolta differenziata che 
partirà a breve nella sola frazione di Capannaguzzo, si farà il 16/06 alle ore 20,45 presso 
la ex scuola elementare di Capannaguzzo. Hera ha già iniziato la distribuzione dei kit nella 
frazione. 
Il consigliere Boni Guerrino che segue gli orti, segnala che da tempo l'orto n. 13 è spesso 
incolto e in stato di abbandono, la signora B.L. è stata invitata più volte a provvedere ma 
nonostante i ripetuti inviti non ha risolto il problema. 
 
 
OTTAVO PUNTO 
La sede del quartiere resterà chiusa nei mesi di giugno, luglio e agosto.  
Si segnala che nella pista ciclabile lungo il Pisciatello c’è l’erba alta e la staccionata è 
pericolante in più punti.  
 
 
Alle ore 22,40 la riunione si è conclusa. 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 
 

Il presidente di quartiere  
     Dall’Ara Nicoletta 

 
 

___________________ 
 
 


